

Azalea grande fleur P14 cm

Landi

8.95



9 Images

Impressionne par ses fleurs colorées dans différentes teintes. Elle préfère l'ombre partielle, un arrosage régulier et peut être placée à l'extérieur pendant l'été.

Numéro d'article 98483

Caractéristiques du produit

L'azalée à grandes fleurs, également appelée rhododendron azalée, est une plante remarquable avec des fleurs lumineuses et abondantes. Elle fleurit dans des couleurs telles que le blanc, le rose, le rouge, le violet et l'orange.

Les azalées sont les seules plantes ornementales qui peuvent pousser aussi bien dans un appartement que dans un jardin. Toutefois, les azalées de jardin et les azalées d'intérieur ont des origines différentes. Parmi les azalées d'intérieur, on compte surtout les azalées indiennes (*rhododendron simsii hybrid*), également connues sous le nom d'azalées en pot. Les azalées de jardin, ou azalées de plein air, appartiennent principalement à différentes espèces de rhododendrons qui, contrairement aux espèces de rhododendrons à feuilles persistantes, perdent leurs feuilles en hiver.

Consignes d'entretien :

Les espèces sauvages d'azalées poussent dans des forêts de montagne fraîches et humides et ont donc également besoin d'un emplacement frais et humide. L'idéal est de les placer sous la couronne d'un arbre qui laisse passer suffisamment de lumière et assure une forte humidité de l'air.

Pour la culture en intérieur, l'azalée préfère des températures autour de 15 degrés et un emplacement mi-ombragé. Si les températures sont plus élevées, elle doit être arrosée plus souvent. Il est recommandé de placer le pot dans une soucoupe et de le remplir régulièrement d'eau fraîche afin d'éviter que la plante ne se dessèche. Mais l'azalée apprécie également un bain d'eau tiède.

Si la plante ne se sent pas bien, elle le montre en perdant ses feuilles et ses fleurs.

Conseil :

L'azalée peut être placée à l'extérieur à partir de la mi-mai. Elle doit toutefois être placée à l'ombre pour échapper à la chaleur de l'été. Pour protéger le pot de la surchauffe, on peut l'enterrer dans le sol. Avant les premières gelées, l'azalée doit être rentrée à l'intérieur. Une azalée en fleurs peut être placée dans un endroit un peu plus chaud, mais pas à plus de 18 degrés. Il est important qu'elle s'habitue progressivement au climat ambiant.

Spécifications produit

Questions sur le produit (0)